

Franckesche Stiftungen zu Halle

Mission-Büchlein Zu Grösserer Ehr GOTTes Und Hülff der Seelen

Grosch, Anna Magdalena

Erffurt, 1724

VD18 13177214

Abend-Gesang.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199385

Abend-Gesang.



Ich

Ich glaub an GOTT: in aller Noth
Auf GOTT mein Hoffnung baue:
Ich liebe GOTT bis in den Tod:
Auf diese Lieb vertraue.

1. **J**esu dir leb' ich, **J**esu dir sterb' ich,
Dein bin ich tod und lebendig 1.

2.

Das Heyl allein kan sicher seyn
In meines **J**ESU Wunden:
In deinem Tod/ O liebster GOTT!
Das Leben wird gefunden.

1. **J**ESU dir leb' ich, 2c.

3.

Ein büßend Herz in Reu und Schmerz
Soll nimmermehr verzagen;
Durch wahre Reu von Sünden frey
Darff ich zu **J**ESU sagen:

1. **J**ESU dir leb' ich, 2c.

4.

Geh' fort/ O Welt/ was dir gefällt/
Das macht mich jetzt verdrossen:
In GOTT allein mein Ruh' soll seyn/
Es ist nun vest beschlossen.

1. **J**ESU dir leb' ich, 2c.

5.

Am letzten End in deine Hand
Will ich mein' Seel aufgeben:
O **J**ESU mein! nun bin ich dein/
Gieb mir das ewig Leben.

1. **J**ESU dir leb' ich, 2c.

D 7

Christe